

Canoë-kayak. Eaux vives pénalisantes

15 avril 2014



Trois médailles d'argent et quatre de bronze ce week-end pour les Quimpérois Louisiane Deveaux, Luca Desmares, Maxime Doré, Julien Douerin, Titouan Grosset, Léo Hachair, Camille Jonneaux, Amélie Le Berre, Mathieu Le Gall, Malo Le Guyader, Gaëtan Le Jeune, Lukian Marger et Maxime Rannou.

Superbe soleil printanier et niveau d'eau idéal ce week-end, à Lochrist, pour les 1re et 2e manches des championnats de Bretagne Yaouank de canoë-kayak. 199 jeunes, dont treize Quimpérois, s'étaient donné rendez-vous dès samedi sur les rives du Blavet pour la manche de descente. Cette épreuve, un sprint de 1 km avec un départ sur le plat pour finir dans le bassin d'eaux vives, se courait en deux manches ou seule la meilleure était prise en compte. Pour cette première journée, les Quimpérois ont totalisé quatre médailles : une d'argent (l'équipage Camille Jonneaux-Amélie Le Berre en canoë biplace dames) et trois de bronze (Maxime Doré en canoë homme minimes, l'équipage Lukian Marger-Maxime Doré en canoë biplace hommes minimes, et Louisiane Deveaux en canoë dames).

Manque d'expérience

Le dimanche, place au slalom avec le même principe que la descente la veille. Sur deux manches, seule la meilleure était prise en compte. Deux médailles d'argent en équipages (Camille Jonneaux-Amélie Le Berre en canoë dames minimes et Mathieu Le Gall-Gaëtan Le Jeune en canoë hommes benjamins) et une de bronze (Louisiane Deveaux en canoë dames) ont conclu un week-end difficile pour les Quimpérois qui, selon leurs encadrants, payent quelques erreurs dues à leur manque d'expérience en eaux vives.

À noter

Prochains rendez-vous à Quimper : le 27 avril pour une journée régionale du championnat de kayak-polo et le 15 juin pour la Descente de l'Odet.